

学校だより

－心豊かに挑戦する二日比っ子の育成－



ひびきなだ

－元気に登校 笑顔で下校－

令和6年5月8日

中学校区一貫教育校園 玉野市立第二日比小学校

## 5月2日 新入生歓迎遠足



5月2日快晴のもと、第二日比小学校の児童が全員そろって遠足に出かけることができました。全校児童がそろっての遠足は久しぶりでした。行き先のミネルバのグラウンドでは、1年

生を迎える会や、縦割り班でのグループ遊び、全校児童でのじゃんけん列車などを行い、楽しい時間を過ごしました。帰る時もみんな元気いっぱい、笑顔いっぱいでした。みんなが仲良くなれた、楽しい遠足でした。



## 命を守る 避難訓練

4月23日に、今年度初めての火災による避難訓練を行いました。非常ベルが鳴っても慌てず、放送をよく聞いてどこが火事なのかを確認し、その後はどこを逃げるのか、しっかりと考えて落ち着いて行動することができました。



「避難開始」の合図から、全員が運動場に避難して整列確認ができるまで、およそ3分でした。初めての訓練としては、素早く避難ができました。

ご家庭でも、火の怖さや火の扱いなどについて、話し合ってみてください。



## 全国学力・学習状況調査と岡山県学力・学習状況調査

4月18日（木）には、6年生が全国学力・学習状況調査、3～5年生が岡山県学力・学習状況調査を実施しました。これは、児童の学力や学習状況を把握・分析し、学習指導の充実や学習状況の改善策に役立てるものです。

子どもたちには、あまりなれていない形の調査でしたが、国語と算数を時間いっぱい一生懸命に取り組みました。

## お知らせ

### 教職員の働き方改革について

P T A総会でもお話ししました、「教職員の働き方改革」についての手紙を配布させていただきました。子どもたちと向き合う大切な時間の確保のため、どうぞご理解の上ご協力いただけるようお願いいたします。

現在、欠席連絡を電話でお願いしていますが、メールで行えるよう検討しています。準備が整いましたら連絡させていただきます。